PlantaDoce.

Empresa

Hospiten ficha a un ex Sanitas como director de planificación asistencial

El grupo hospitalario español ha incorporado a Jorge Fernando Baccelliere a su equipo directivo, procedente del Hospital Perpetuo Socorro.

A. Escobar 11 may 2020 - 05:00



Hospiten ficha a un ex Sanitas para ocupar una de sus direcciones. El grupo hospitalario canario, uno de los principales operadores españoles, ha incorporado a Jorge Fernando Baccelliere, ex de la aseguradora liderada por Iñaki Ereño, como nuevo gerente de planificación asistencial, según han adelantado desde la compañía a PlantaDoce.

PlantaDoce.

Médico cirujano y especialista en Medicina Interna por la Universidad de Venezuela, además de MBA en Gestión Sanitaria por la Universidad Camilo José Cela, Baccelliere cuenta con más de quince años de trayectoria en el sector sanitario. Empezó su carrera trabajando en el área de medicina interna en distintas clínicas, hasta que en 2005 dio el salto a Zuoz Pharma, donde ejerció como asesor médico.

Tras tres años en Zuoz Pharma, el ejecutivo dio el salto a Sanitas, donde fue director médico provincial en Canarias. En este cargo, Baccelliere se encargó de la gestión de provisión de servicios médicos y control del gasto médico en el terreno insular.

Hospiten cerró el ejercicio 2018 con una facturación por encima de 330 millones de euros

Después de más de seis años, en 2015 el directivo pasó a formar parte de la estructura del Hospital Perpetuo Socorro de Las Palmas de Gran Canaria como gerente médico. Los servicios de este centro van dirigidos a pacientes privados, asegurados de todas las compañías y tiene concierto con el Servicio Canario de la Salud.

El hospital se fundó en 1959 respondiendo a una demanda asistencial de cirugía, obstetricia y urgencias, y en la actualidad suma más de 189.000 consultas anuales y cerca de 250.000 casos clínicos. Las instalaciones están ubicadas en el centro de Las Palmas de Gran Canaria en cuatro edificios contiguos de ocho plantas. Cuenta con 195 camas y servicio de urgencias 24 horas, incluyendo urgencias pediátricas, traumatológicas y unidad de medicina intensiva (UMI).

Ahora Baccelliere recala en un grupo cuyo beneficio neto anual asciende a 63,6 millones de euros, según los últimos resultados disponibles correspondientes al ejercicio 2018. "Jorge forma parte de la estructura del equipo de Hospiten, pero debido a la situación excepcional del Covid-19 no ha empezado a desempeñar sus funciones de manera oficial y está en Gran Canaria ayudando a Hospiten Roca por no poder trasladarse de isla", aseguran fuentes de la compañía a esta publicación.

PlantaDoce.

El grupo hospitalario tiene una fuerte presencia en Canarias, pero además cuenta con activos en Latinoamérica

El grupo cerró el ejercicio 2018 con una facturación superior a 330 millones de euros y esperaba concluir el ejercicio 2019 con unas ventas por encima de 350 millones. Hospiten todavía concentra la mayor parte de su actividad en Canarias. Hoy en día, ocho de sus veintiún centros médicos se encuentran en la comunidad isleña. El resto de centros en España se encuentran en Andalucía y Madrid.

En el resto del mundo, **el grupo gestiona hospitales en República Dominicana y Jamaica**. No obstante, el operador canario también estudia la posibilidad para entrar en Oriente Medio, aunque desde la empresa señalan que todavía no hay nada concretado.